
Ein erstes Fazit
Beitrag von „mike“ vom 5. November 2005 um 14:40

Halli Uli!

Wir alle freuen uns mit Dir! Schön, dass Dir der T so viel Freude macht und Du mit den "kleinen
Problemchen" so locker umgehen kannst.

Im Forum berichten wir ja eher über das "geht nicht" als über das "alles super" in der Hoffnung,
Hilfe und moralische Unterstützung zu finden. Daher ist es prima, wenn man sich auch mit
einem positiven Bericht zu Wort meldet.

Ich wünsche Dir allzeit gute Fahrt und immer einen Zentimeter Bodenfreiheit im Wald!
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